Reseña de la conferencia: Rockeando en el multiverso: la música y la cultura Geek, Salón del Ocio y la Fantasía - SOFA 2023, Corferias

Conference review:

Rocking in the multiverse: music and culture Geek, Leisure and Fantasy Hall - SOFA 2023, Corferias



Palabras clave: cultura geek, tecnología, videojuegos, música rock, anime

Keywords: geek culture, technology, video games, rock music, anime

Al hablar de la cultura geek, es inevitable no evocar a aquel grupo de personas con un ferviente interés en el universo tecnológico, los videojuegos y más. En una era marcada por la rigidez y la rutina, resulta difícil comprender la utilidad de estos intereses para algunos. No obstante, subyace la realidad de que este colectivo no solo proporciona entretenimiento a una amplia audiencia, sino que también brinda momentos de felicidad a quienes más lo necesitan.

Dentro de esta subcultura, encontrar una música adecuada puede resultar desafiante. En la actualidad, la música popular abarca principalmente géneros centrados en temas amorosos y experiencias personales, dejando de lado la identificación de aquellos inmersos en la cultura geek. Lo que ansían estos individuos es una banda sonora que refleje su espíritu aventurero y les permita conectarse con su esencia.

El rock emerge como una alternativa natural para esta comunidad, con sus melodías audaces y letras que desafían lo convencional, brindándoles una sensación de libertad y pertenencia. Es común que este grupo se sienta desconectado de la música mainstream, buscando sonidos más afines a sus pasiones y estilos de vida.

No se puede obviar el papel del anime japonés dentro de la cultura geek. Este género ofrece una amplia gama de opciones, desde románticas hasta de acción y gore, cada una acompañada de bandas sonoras que profundizan en sus temas. Aquí, nuevamente, el rock se erige como una herramienta potente para transmitir emociones y provocar un impacto duradero.

La habilidad innata de los geeks en el manejo de la tecnología es innegable y constituye uno de sus rasgos distintivos. Este amor por lo digital ha tenido un impacto significativo en la economía y la tecnología, impulsando la demanda de productos y servicios relacionados.

A nivel cinematográfico, la cultura geek ha dejado una marca indeleble con franquicias que generan ingresos considerables y una amplia variedad de productos derivados. Desde Star Wars hasta Marvel y DC Comics, estas producciones no solo son reconocidas por su calidad, sino también por su capacidad para crear comunidades globales de seguidores.

En el ámbito de los videojuegos, los geeks son consumidores ávidos, generando una demanda constante de contenido nuevo y adicional. Algunos incluso se convierten en streamers, amplificando así el alcance y la influencia de la cultura geek en la industria del entretenimiento digital. El mercado virtual se ha convertido en el espacio predilecto para las compras de los geeks, que prefieren la comodidad de adquirir productos desde la comodidad de su hogar. Esta tendencia ha contribuido al crecimiento del comercio electrónico y ha impulsado la innovación en el desarrollo de nuevos productos y servicios tecnológicos.

La conferencia "Rockeando en el Multiverso: La Música y la Cultura Geek" en SOFA 2023, celebrada en Corferias, constituyó una plataforma invaluable para explorar la intersección entre el rock y el anime. Desde conceptos básicos hasta aplicaciones prácticas en la edición de escenas, el evento brindó una experiencia enriquecedora para los asistentes, conectando con su nostalgia infantil y reafirmando la diversidad cultural.

Desde nuestra perspectiva, este tipo de iniciativas fomenta la integración y el respeto entre diferentes comunidades, contrarrestando la tendencia a la discriminación. Es esencial reconocer el valor de la diversidad cultural y promover un diálogo constructivo en un ambiente de tolerancia y respeto mutuo.

En conclusión, la cultura geek no solo enriquece el panorama del entretenimiento y la tecnología, sino que también promueve valores de inclusión y diversidad. Su influencia se extiende más allá del ámbito del ocio, impactando en la economía global y en la forma en que nos relacionamos con la tecnología. Al comprender y valorar estas subculturas, damos un paso hacia adelante en la construcción de un mundo más inclusivo y respetuoso.

No se puede obviar el papel del anime japonés dentro de la cultura geek. Este género ofrece una amplia gama de opciones, desde románticas hasta de acción y gore, cada una acompañada de bandas sonoras que profundizan en sus temas.



oenenenenenenen